

しつちょうあいさつ 室長挨拶

初秋の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。日頃より地域生活者支援室の運営に、ご理解とご協力を賜りまして誠にありがとうございます。

昨年から続いております新型コロナウイルス感染拡大の影響で、利用者の方・ご家族の方には長い期間感染防止対策の徹底や自粛生活を送って頂いておりますが、そのおかげをもちまして現在までに感染者を出すことなく生活を送って頂いておりますことに感謝申し上げます。

まだまだこの状況は続くと思いますが、引き続き感染対策を行った行動を、お願い致しますとともに、感染状況を見ながら行動基準の緩和やできる範囲での余暇活動などに取り組んで行けたらと考えておりますので、引き続きのご理解・ご協力をお願い致します。

令和4年4月開設に向け準備を進めておりました「あやめホーム」の建設ですが、国庫補助の不採択により令和4年度の開設が延期となりました事をご報告いたします。改めて建設に向けての予定が決まりましたらお伝えいたします。

ちいきせいかわつしきせんしつ
地域生活者支援室

しつちょう うつのみや ひろと
室長 宇都宮 浩人

しんりようしゃあいさつ
新利用者挨拶

8月から、かえでホームで

生活しています。

よろしくお願ひします。



ほうこく ご報告させていただきます

たの 楽しみにされていた11月のぞみの会県外旅行はコロナ
ウィルスにより安全性が確保できない為中止とさせて
いただきます。12月県外旅行、年末旅行は今後の状況を
見定めながら決めていきます。ご理解の程、よろしく
お願い致します。

しょくばほうもん
職場訪問



職場訪問として多くの利用者さんが働かれているフジハートクリーン、フジハートデリカへ行って参りました。フジハートデリカでは利用者さんが包丁を使い野菜のカット、皮むき等の細かい作業に取り組まれました。フジハートクリーンではかごを一つ一つ丁寧に綺麗になる様に洗浄されていました。

R3.7.5 アートコンペ



「障がい者アートデザインコンペ」に絵を描くのが好きなYさんが参加されました。タオルデザインかクッキーデザインのどちらかを選びYさんはクッキーのテーマを選択され、作品作りに励まれました。結果は参加賞でしたがとても貴重な経験になり今も意欲的に絵を描かれています。

アクセサリー作り



初めてアクセサリーを作りました。なかなかふだん作っててブレスレットとかネックレスはとてもむずかしかったです。次は名前入りのビーズ作りをしたいです。

もともとビーズを使用して物作りをされていましたが今回は少し難しいブレスレット作りに挑戦しました。好きな色のビーズを購入し、ビーズ作りの形を見ながらゴムに上手に通されていました。余暇の経験を活かし、お休みの日には友達や世話人さんへ新たに作成したネックレス等をプレゼントされ充実した休日を過ごされています。

ちょうりしえん 調理支援



Iさんはカレーライスとサラダ、Fさんはブラウニーと卵焼きに挑戦されました。何を作るかはお二人に考えて頂き、買い物も必要な材料をメモして行きました。お二人とも手際よく作業され、とても美味しそうな料理が出来上がりました。次はどんな料理に挑戦するか考え中です。

家庭菜園

採れた野菜で
作った味噌汁が
美味しかった。



2年ほど前からホームにて食育の視点から庭に野菜の苗を植え育てています。夕方には各利用者さんが当番制にて水やりを行い野菜が大きくなっていきます。ナス、トマト、ゴーヤ、きゅうり、ジャガイモ、オクラ、イチゴなど育てています。



オンラインクイズ



また、やりたい。
楽しかった。

コロナ禍でも出来る余暇活動として試験的にタブレットを使用したオンラインでのクイズ大会をしました。支援員が出題する問題にA/Bの二択で答えて頂きました。参加して頂いたホームの利用者さんの正解率は8割を超えていました。今後も試行錯誤しながらより良いオンラインを活用した余暇を提供できればと思います。

編集後記

コロナ禍で思う様に外出が出来ず、ホーム内で過ごすことが多く個別での余暇ばかりの内容になりましたが、そんな中でも皆様が楽しく過ごせるように出来る範囲で可能な余暇支援等を今後も提供できるように努めていきます。